

Von: Nagl Erich [<mailto:nagl@vg-dasing.de>]

Gesendet: Montag, 25. März 2019 16:10

An: Pressestelle Freie Wähler <presse@fw-landtag.de>

Betreff: AW: Wichtig - Bitte um Ihre Mitwirkung: Neuerlass der Mieterschutzverordnung in Bayern

Sehr geehrter Herr Streibl,
sehr geehrte Damen und Herren,

Dasing liegt zwischen den beiden Mittelzentren Aichach und Friedberg und zwischen den beiden Metropolregionen Augsburg und München verkehrsgünstig mit der B300, der BAB8 und Bahnanschluss Augsburg/Ingolstadt. Dies bedingt eine enorme Nachfrage an Wohnraum, was sich auch ganz deutlich sowohl bei den Baulandpreisen, sofern überhaupt verfügbar und an den Mietpreisen, die in letzter Zeit geradezu explodiert sind, ablesen lässt. Die Situation wird sich m. E. nicht entspannen, da mit weiterem Zuzug z. B. bedingt durch das Uniklinikum Augsburg, zu rechnen ist. Dies trifft aber wohl für den gesamten Großraum Augsburg zu. Warum deshalb nur Augsburg, Neusäß und Stadtbergen genannt werden, ist für mich nicht nachvollziehbar.

Mit freundlichen Grüßen

Erich Nagl

1. Bürgermeister



Gemeinde Dasing

Kirchstr. 7

86453 Dasing

☎ 08205/9605-13 📠 -54

✉ nagl@vg-dasing.de

🌐 www.dasing.de